



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 10 FÉVRIER 2017

RAPPORT D'ACTIVITÉ

Adhérents.

Au 31 décembre 2016, le nombre d'adhérents est de 53 donc constant malgré le départ des 5 animateurs et de quelques inconditionnels de ces derniers.

La participation au forum des associations a permis quelques adhésions.

Randonnées pédestres.

Les randonnées pédestres ont été programmées chaque mardi et jeudi jusqu'aux vacances d'été. Puis, les animateurs à la journée ont voulu organiser les randonnées le jeudi. Très vite, les adhérents ont émis des critiques négatives quant à cette organisation. Malgré la demande du Président et une tentative de discussion, les animateurs ont préféré annuler les randonnées à la journée et n'ont pas repris de licence, à l'exception d'une seule, mais qui n'a plus proposé de sortie. A ce jour seules sont programmées des randonnées, à la demi-journée, mais, cette situation n'est que provisoire.

Quelques annulations ont été programmées en raison des conditions météorologiques.

Raquettes à neige.

Lorsque les conditions l'ont permis, des sorties raquettes ont été programmées, à la grande satisfaction des participants.

Marche nordique

Cette activité n'a pas vu le jour en 2016.

À revoir en 2017.

Cyclotourisme et VTC.

Les randonnées cyclotouristes ont été programmées dès le mois de mars le lundi. Le groupe fonctionne bien et se retrouve quelquefois un autre jour.

Gymnastique.

Michel Lacroix anime un groupe de plus en plus important, à tel point qu'il a fallu trouver un autre local, la salle de St Germain en Montagne devenant trop exigüe.

Désormais, la gymnastique est programmée à Champagnole, le mardi matin de 10 h à 12 h.

On ne peut que féliciter l'animateur.

Informatique

Des cours informatiques sont dispensés depuis le mois de septembre par Pierre, dans la salle des Jeunes de Nozeroy.

Activités aquatiques.

Le gestionnaire de la piscine n'a rien prévu pour les retraités. Cette activité ne peut voir le jour, au sein de notre association.

Journée de convivialité.

Tous les adhérents et leurs proches ont

été conviés à une soirée festive au restaurant le Bois dormant. Une animation danse Folk a permis aux participants de découvrir la danse folk.

Formation.

Si fin 2015, nous avons huit animateurs fédéraux de randonnée pédestre, à ce jour, nous n'avons plus que 4 animateurs randonnée.

3 personnes reçoivent actuellement la formation animateur de randonnées.

Nous comptons un animateur en marche nordique et un en activités gymniques et Cyclo, 2 animateurs raquettes.

Séjours.

2 séjours ont été organisés, 1 en Aubrac, organisé pour 8 personnes, en autonomie,

1 séjour à Six Fer A Cheval, pour 30 personnes, en pension complète.

Ces 2 séjours ont apporté beaucoup de satisfaction aux participants.

CODERS – CORERS.

Pierre Fuchey élu dans ces deux instances a travaillé sur le regroupement des CORERS de la Bourgogne et de la Franche Comté, nouvelle région.

Site web.

Le site web est devenu le principal moyen de communication et d'information. Tous les adhérents ont pris l'habitude de consulter le site.

Le 04 février 2017

Le Président

- FFRS Retraite sportive champagnolaïse